

# cruise





## TALLERES Y REFACCIONARIAS



#### Se asocian General Motors y Cruise con Microsoft

Con el objetivo de comercializar vehículos autónomos, General Motors y Cruise se asociaron con Microsoft y combinarán su experiencia en ingeniería de software y hardware, capacidades de computación en la nube, fabricación y ecosistema para transformar el transporte. Mary Barra, presidenta y directora ejecutiva de General Motors, indicó que Microsoft ayudará a la compañía a acelerar la comercialización de vehículos totalmente eléctricos y autónomos de Cruise, así como a obtener más beneficios de la nube «a medida que lanzamos 30 nuevos vehículos eléctricos a nivel mundial para 2025 y creamos nuevos negocios y servicios para impulsar el crecimiento». Aunado a ello, General Motors trabajará con Microsoft para acelerar sus iniciativas de digitalización, incluidas las capacidades de colaboración, almacenamiento, inteligencia artificial y aprendizaje automático. «La misión de la compañía es brindar un transporte más seguro, limpio y asequible para todos. No es sólo una carrera tecnológica, también es una carrera de confianza».



TALLERES Y REFACCIONARIAS

## Crece afectación a industria automotriz por falta de semiconductores

En razón de que los fabricantes de semiconductores decidieron atender de manera prioritaria la creciente demanda de productores de artículos y accesorios electrónicos (teléfonos y televisores inteligentes, consolas de juegos y computadoras portátiles, entre otros), las empresas de la industria terminal en el mundo se ven afectadas en sus planes de ensamble de vehículos de todo tipo, sobre todo de automóviles y comerciales ligeros, porque no reciben los sistemas, partes y componentes para ello, debido a que la base proveedora que se los suministra no dispone de los "chips" que requieren. Así lo informó Óscar Raúl Albin Santos Guajardo, presidente de Industria Nacional de Autopartes, INA, al participar en la primera reunión mensual de la Asociación de Representantes, Importadores y Distribuidores de Refacciones y Accesorios para Automóviles, ARIDRA. Precisó que tal situación puede frenar la recuperación esperada por las plantas armadoras para el presente año, que contemplan incrementar su producción y venta de automotores en el mundo respecto a lo reportado en 2020.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### Volkswagen arranca el 2021 con la venta de Polo Edición Especial

Con un diseño más dinámico, así como un carácter de mayor deportividad es como llega a México Polo Edición Especial, un auto que, sin duda, se ha ganado un sitio especial dentro de la oferta del segmento. Polo lleva casi una década en nuestro país. Se introdujo en 2012 con un motor 1.2 TSI y un año después se amplió la gama con el legendario Polo GTI. El Polo GTI fue lanzado en México en el marco del WRC, en Guanajuato, campeonato en el cual el equipo de Volkswagen resultó campeón mundial cuatro veces de forma consecutiva en nada menos que en un Polo R WRC, basado en el Polo que todos conocemos. A lo largo de los años Polo ha tenido varias ediciones especiales como el Allstar y el Sound y ahora Polo Edición Especial se une a esa lista.



#### Registra Ssa 1,584 decesos por COVID, nuevo máximo en un día

La Ssa reportó mil 584 muertes más por COVID, con lo que suman 142 mil 832; hay un millón 668 mil 396 casos confirmados, 18 mil 894 más que ayer. El número de decesos notificados este martes es el más alto para un día desde que inició la pandemia en México. Los casos activos estimados son 102 mil 707, lo cual representa el 6 por ciento de la pandemia, informó la doctora Alethse de la Torre Rosas, titular del Centro Nacional para la Prevención y el Control del VIH y el sida. Así mismo se informó que gracias al aumento de camas en la CDMX, aún existen 800 disponibles para toda la ciudad de México. De no haberse aumentado la capacidad, hoy el sistema de salud local estaría colapsado.



Expertos alertan que el aumento de casos de COVID-19 son la causa de las nuevas cepas del virus

La carrera contra el virus que causa la COVID-19 ha dado un nuevo giro: están apareciendo mutaciones rápidamente y, cuanto más tiempo se tarde en vacunar a la población, más probable es que surja una variante que pueda eludir las pruebas, el tratamiento y las vacunas actuales. La Covid-19 está ganando diversidad genética y las autoridades de salud dicen que la alta tasa de nuevos contagios es la causa principal. Cada nueva infección da al virus una oportunidad de mutar al copiarse, amenazando con deshacer el avance logrado hasta el momento para controlar la pandemia. La Organización Mundial de la Salud (OMS) pidió más esfuerzos para detectar nuevas variantes. Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades de Estados Unidos (CDC) dijeron que la nueva versión identificada por primera vez en Reino Unido podría ser la dominante en el país en marzo.



COVID-19: Alemania prolonga el confinamiento y endurece medidas hasta el 15 de marzo

Las personas deberán usar cubrebocas en el transporte y en tiendas; asimismo, el cierre de negocios no esenciales se extenderá hasta el 14 de febrero. Todas las limitaciones vigentes, como el cierre de escuelas, bares, restaurantes y espacios culturales, "se aplicarán hasta el 14 de febrero de 2021", anunció Merkel tras casi ocho horas de negociación con los dirigentes regionales. Otra de las nuevas medidas anunciadas es la obligación para las empresas de privilegiar el trabajo en casa hasta el 15 de marzo como mínimo, para reducir así la afluencia en el transporte público.

#### OMS pide vacunar a sector salud y ancianos en primeros 100 días de 2021

Tedros Adhanom Ghebreyesus, director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), emitió un video a través de sus redes sociales en el que llama a los países a comprometerse con un plan de vacunación contra el coronavirus (COVID-19), a fin de inmunizar a profesionales de la salud y adultos mayores en los primeros 100 días de 2021. En un mensaje lleno de tintes de solidaridad, el director general de la OMS explicó que "no es tarde" para dar marcha al plan de vacunación entre el sector salud y adultos mayores.

### **RECOMENDACIÓN**



Recuerda que aún no hay fecha precisa para la vacuna. Es fundamental incrementar las medidas sanitarias y tratar de evitar estar en lugares concurridos. Si por necesidad lo haces, usa cubrebocas doble o bien uno grueso que proteja tu nariz y boca correctamente.

\*Si asistes a una reunión familiar o de trabajo, evita quitarte el cubrebocas (aunque vayas a estar entre personas que conozcas)